



A0772 (A0771)

CONFERENCIAS DE PRENSA | José María Aznar

03/09/1999

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DESPUÉS DE LA INAUGURACIÓN DEL ÚLTIMO TRAMO DE LA AUTOPISTA MADRID-LISBOA

Elvas (Portugal), 03-09-99

Presidente.- Muy buenas tardes a todos. Yo quiero agradecer, una vez más, al Primer Ministro de Portugal, Antonio Guterres, la amabilidad que ha tenido, una vez más, con nosotros de invitarnos a participar en esta inauguración que, sin duda, como hemos dicho anteriormente, es una inauguración que sigue, perfecciona y fortalece un camino verdaderamente de cambio histórico en la relación entre España y Portugal y que es la segunda de las cinco importantes conexiones por autopista que tendrán, en el plazo de muy poco tiempo, España y Portugal y, en consecuencia, la formación de esa gran red ibérica, de esa gran red peninsular y de su conexión con Europa.

Estoy muy satisfecho de que eso sea así y muy satisfecho también de que los programas que acordamos conjuntamente entre ambos Gobiernos puedan ponerse en marcha. Espero y deseo que esa cooperación entre España y Portugal siga fortaleciéndose en los próximos años en el marco de la relación bilateral, en el marco de nuestra presencia en la Unión Europea, donde tenemos tantos intereses conjuntos y comunes que defender y, por supuesto, en el ámbito de cuantas iniciativas decidan los Gobiernos español y portugués y los pueblos español y portugués emprender conjuntamente.

Una vez más, muchas gracias, querido Antonio Guterres y enhorabuena a todos por esta inauguración.

P.- ¿Qué valoración hace de la situación en Timor?

Presidente.- Yo creo que el Primer Ministro Antonio Guterres ha pronunciado unas palabras muy prudentes y, naturalmente, hay que esperar a lo que ocurre en este momento, al proceso electoral que se está desarrollando en Timor; luego, naturalmente, ver qué situación se plantea y ver los pasos que hay que dar. Pero, en ese caso, es evidente que la iniciativa y la capacidad del Gobierno de Portugal son las que determinarán las medidas en las que puede estar la colaboración española o no; que ya hay una colaboración y hay una presencia española, por cierto, en Timor.

P.- (Inaudible)

Presidente.- La novedad es que no hay ninguna novedad; es la ratificación de que el Gobierno, frente a cualquier propuesta irresponsable, garantizará el presente y el futuro del sistema público de pensiones en España. Por lo tanto, el Gobierno garantiza ese sistema frente a la irresponsabilidad con que se están comportando algunos.

Gracias.